



RÉPUBLIQUE DE GUINÉE

Travail – Justice – Solidarité



HAUTE AUTORITÉ DE LA COMMUNICATION

COMMUNIQUE DE LA HAUTE AUTORITE DE LA COMMUNICATION (HAC)

**RELATIF A LA PUBLICATION D'UN ARTICLE TENDANCIEUX SUR LE
SITE « LEREVELATEUR224.COM » DU 19 AOÛT 2022**

La Haute Autorité de la Communication (HAC) a reçu ce lundi, 22 Août 2022, le Directeur de publication du site « www.lerevelateur224.com », Marouane Camara, accompagné de deux responsables du Syndicat SPPG, pour une séance d'audition.

La Haute Autorité de la Communication a notifié à l'éditeur du site, auteur de l'article, les manquements relevés et lui a rappelé ses obligations contenues dans le Code de Bonne conduite du journaliste guinéen.

La Haute Autorité de la Communication a cependant noté les regrets formulés par l'auteur qui s'est engagé de plein gré à retirer l'article de son site.

La HAC demande fermement au site « www.lerevelateur224.com » davantage de professionnalisme et de responsabilité.

Fait à Conakry, le 22 Août 2022

Pour la Haute Autorité de la Communication

Le Président



Boubacar Yacine Diallo